

## Führender Hersteller hochwertiger Milchprodukte mit eigenen erfolgreichen Marken - Ukraine

## Leading Producer of High-Quality Branded Dairy Products – Ukraine

REF: -C01-000483

VENDITA D'AZIENDA



### **Azienda in Vendita - Business for Sale**

Führender Hersteller hochwertiger Milchprodukte mit eigenen erfolgreichen Marken, die auf dem Markt des Großhandels und des traditionellen Einzelhandels in der Ukraine, den GUS-Ländern und Europa vertreten sind. Herstellung von verschiedenen Milchsorten, Butter, Yogurth, frischem, gereiftem und halbgereiftem Käse, Industriemilch und Kasein. Verwendung von hochwertigen Rohstoffen, kontrollierte Prozesse mit geringer Umweltbelastung und unter Einhaltung der HACCP-Normen, Lieferkette mit Tierschutz, Zertifizierungen nach ISO 9001, 22000, 22002, hochqualifiziertes Personal.

Leading producer of high quality dairy products with own successful brands present on the market of large-scale retail industry and traditional independent retailers in Ukraine, CIS countries and Europe. Production of various types of milk, butter, yogurth, fresh, mature and semi-mature cheese, industrial milk and casein. Use of high quality raw materials, controlled processes with low environmental impact and in compliance with HACCP standards, supply chain with animal protection, ISO 9001, 22000, 22002 certifications, highly qualified staff.

### **Operazione Proposta - Transaction Proposed**

Verkauf von 100% oder der Mehrheit des Kontrollpakets des Unternehmens. Vertrauliche Verhandlung. Die Vermittler enthalten sich.

Sale of 100% or majority of the company's controlling stake. Confidential negotiation. Intermediaries abstain.

## DETTAGLI

<b>Status giuridico</b>	Società di Capitali
<b>Anno di fondazione</b>	
<b>Categoria</b>	Aziende Industriali ed Artigianali
<b>Segmento</b>	Industria Alimentare
<b>Paese</b>	Ucraina
<b>Regione</b>	
<b>Fatturato</b>	da € 10.000.000 a € 25.000.000
<b>Addetti</b>	Non dichiarato
<b>Profittabilità</b>	Indifferente
<b>Indebitamento</b>	Indifferente
<b>Immobili di proprietà</b>	SI, ci sono immobili di proprietà già inclusi nel prezzo di vendita
<b>Prezzo di vendita (€)</b>	Da concordare
<b>Pagamento dilazionabile</b>	da discutere
<b>Accompagnamento in ingresso</b>	SI, sono disponibile